



Bruno Peters

22.08.1928 - 21.08.2012

Er verstarb einen Tag vor seinem Geburtstag, an dem er 84 Jahre alt geworden wäre. Ein Schlaganfall hatte ihn zum Pflegefall werden lassen.

Einer zusätzlichen gesundheitlichen Krise hatte er leider nichts mehr entgegenzusetzen.

In der Zeit in der er zu Hause gepflegt wurde, war sein Bett hinter einem Fenster zur Straße postiert, sodaß die Eingeweihten ihm im Vorbeigehen oder –fahren zuwinken konnten!

Wir kannten ihn als einen großen und starken Menschen, der später durch einen Arbeitsunfall gehandicapt wurde.

Trotz dieser Behinderung nahm er rege am Leben in seinem Wittlaer teil.

Er hatte die Gabe, fast jede Begebenheit aus seinem Lebensumfeld speichern zu können.

Aufgrund dessen konnte er immer wieder Anekdotchen zum Besten geben und geschichtliche Entwicklungen nachvollziehen.

1948 trat er in die Bruderschaft und in die TELL-Kompanie ein.

1958 – 1959 war er Schriftführer der Bruderschaft und einige Zeit stellv. Hauptmann der Kompanie. 1969 konnte er Schützenkönig werden.

Im Laufe der Zeit war er einmal Kompaniekönig und zweimal Pokalsieger der TELL-Kompanie.

Als Rom-Fahrer zum Heiligen Jahr trug er seit 1950 das Anno-Santo-Kreuz.

Wir werden sicherlich noch oft an ihn denken! Einige Fotos werden uns dabei helfen.

